
Fini, nessuna accelerazione sul Testamento 
"Nessuna accelerazione. E' tutta una boutade, una polemica sul nulla. Avete fatto tutto voi 

giornalisti perché non avevate nulla da scrivere". Così Gianfranco Fini, a Frascati per concludere la 

tre giorni di lavori della 'summer school' della fondazione Farefuturo, replica a chi parla di una 

accelerazione sul provvedimento sul testamento biologico. Quanto alla relazione sul testo che 

sarebbe stata redatta nottetempo, il presidente della Camera dice: "Che differenza fa se la relazione 

si fa la sera o alle 9 quando non c'è nessuno? Il testo è ancora in commissione e non è ancora 

calendarizzato per l'Aula". 


